

Ilustrísimo Señor Alcalde de Écija ...

Señor Director General de la Fundación SAFA ...

Señor Director de nuestro centro ...

Señor profesor Decano ...

Señora presidenta del AMPA ...

Señora Concejala ...

Señores premiados ...

Compañeros, ... Ceferino ...

Buenas noches a todos!!

Saludo también a mi mujer e hijas, los amores de mi vida, que me acompañan hoy; me alegra mucho que estéis conmigo.

Condensar 25 años en cinco minutos es, sencillamente, tarea imposible.

Hoy es un día para agradecer y felicitar. Felicito a los premiados, Macarena y Francisco José, por vuestra ejemplar trayectoria. También creo que se hace justicia con el premio Marquesa de Peñaflor en esta, su primera edición. Hoy os aplaudimos desde el balcón de la SAFA. Enhorabuena a todos sus miembros.

Enhorabuena, como no, a mi compañero Ceferino. Hoy también recibimos nuestro premio, un reconocimiento a la constancia y a la vocación; así lo entiendo yo. Porque sé que sientes pasión por este trabajo. Eres una persona íntegra, humilde, ávida de aprender y enseñar, incansable, ... ¡Eres muy intenso, Ceferino!

Gracias Jorge y equipo directivo al completo. Etapa durísima!!! Hemos vivido y vivimos unos años de condiciones y situaciones muy límite. Imposible tener más dificultades para dirigir un colegio y enseñar. Cada día una sorpresa, un imprevisto, una decisión, ... Os felicito por vuestra eficiencia y valentía.

Gran culpa de toda esta gestión durante la pandemia la tiene nuestro compañero Rafa Flores. Creo que va a ser el último en quitarse la mascarilla, por algo es nuestro coordinador covid. Agradezco tu visión de colegio.

También fuiste director durante mi etapa en SAFA. No hay cita o concurso de emprendimiento que se te resista. ¡La final está garantizada!!

De hecho, creo que el colegio debería ponerte una cláusula de rescisión por si te llueven las ofertas. Muchas gracias Rafa!!

Mi primer director fue Paco Díaz. Él fue quien me dio la oportunidad de dedicarme a lo que más me gusta. Siempre escurridizo en estos actos, poco amigo de los halagos, sabíamos que no vendría. Pero yo lo siento entre nosotros. Fueron 21 años al timón de este barco y se dejó el alma entre estas paredes. Cambió mi vida y siempre le estaré agradecido.

Agradecido también a los compañeros que moldearon lo que hoy es nuestro colegio. No me atrevo a nombrarlos porque estoy seguro que olvidaría a unos pocos, os pido disculpas por mi cobardía. Me sentí muy acogido desde el primer momento, me allanaron el terreno y acomodaron mi día a día. Hoy, nuestro colegio está en buenas manos, nuevas incorporaciones implicadas en todo lo imaginable nos hace ser optimistas. Os animo, compañeros, a seguir adelante impregnados de nuestras famosas 4Cs

Tenemos una vida paralela a nuestro trabajo. Y yo la disfruto con mi mujer, Piluca. Mi bastón, mi hombro, ... La vida nos ha puesto algunos palos en las ruedas, pero hemos sabido andar el camino, de la mano. Afortunados con la llegada de nuestras maravillosas hijas: Ana y Pilar... nuevos retos, nuevos proyectos, ... No hay nada que nos hallamos propuesto y no hallamos conseguido. Os quiero tanto... !

Con vuestro permiso dedico mi última línea a mis hermanos, mis ángeles de la guarda, y a nuestra madre, la mujer más fuerte del mundo. Espero que estén orgullosos de mí. ¡Buenas noches y muchas gracias!